
CONSEIL D’ECOLE 
École Primaire Jules Verne -Sevrey  

 le 17/10/2023 
 

1- Ouverture de la séance 
• Présentation des membres 

Enseignantes : Mesdames POTHERAT(Directrice), JOURDAN, CORSO, LEBRET,  
CHOPIN et MASSON 
Mairie : Madame GAUTIER Adjointe 
Parents : Mesdames BONIN, SWINNEN, DUBOIS, TOLLOT COULON, ROUSSEY,  
et Monsieur PERRAUT 
 
Absents excusés : Mesdames DA CUNHA et PRIN enseignantes et Monsieur 
DENEAUX(Maire)  
 

• Approbation du compte rendu du dernier Conseil d’école 
Le compte rendu du Conseil d’école du 19/06/2023 est approuvé à l’unanimité. 
 

• Rappel des attributions du Conseil d’école 
 

2- Effectifs et Répartitions  
 
Enseignantes Niveaux  

Mme LEBRET 
+Nassiba 

PS 
6 

MS 
6 

GS 
7 

 

Mme 
JOURDAN 
+ Christine 

PS 
6 

MS 
8 

GS 
7 

 

Mmes 
POTHERAT et 
PRIN 

CP 
16 

 

Mmes CORSO 
et MASSON 

CE1 
9 

CE2 
11 

1 enfant en situation de 
handicap avec AESH mut 

Mme CHOPIN CM1 
10 

CM2 
10 

1 enfant en situation de 
handicap avec AESH mut 

 

A la rentrée l’effectif total était de 94 élèves, à ce jour il est de 96  
1 AESH (Accompagnant d’Enfant en Situation de Handicap) (16h50). 
Les prévisions d’effectifs pour la rentrée 2024 sont de 97 élèves. 
 
 
 



 
3- Le règlement intérieur 

Lecture et modifications 
Le règlement intérieur est adopté à l’unanimité par les personnes présentes. 
Il sera disponible sur le site de l’école. Il pourra être fourni version papier sur 
demande. 
Un coupon sera transmis aux parents pour attester de sa consultation. 

 
 

4- Actions culturelles et sportives 
Culturelles  

• Projet orchestre à l’école pour les classes de CP, CE1/CE2, CM1/CM2 
Initiation aux percussions pour tous les CP et tous les CE1. 
Initiation à un instrument à vent pour les CE2 
Poursuite de l’apprentissage des cuivres pour les CM1 et les CM2 
Reprise depuis le 28 septembre à l’espace B. Duparay, 1h15 par semaine. 
Partenariat pour 3 ans, nous commençons notre dernière année. 
Financement : Mairie  
 

• Sortie au Centre Eden 
      Le 19 octobre pour les CM1/CM2 : tri des déchets et le système solaire 

Le 20 octobre pour les CP, CE1/CE2 / les petites bêtes et la faune du jardin 
      Financement : Les loustics   14,50€ /enfant + Mairie pour le transport. 

 
• École et Cinéma 

Toutes les classes sont inscrites au dispositif. 
Soit un film par trimestre dont le premier est prévu les 14 et 16 novembre 
Financement : Coopérative 3€ /enfant/film + Mairie pour le transport. 
 

• Poursuite du Projet Primavera pour les CM1/CM2 
Projet en lien avec le collège et la sauvegarde71, travail sur la prévention de la 
santé, sur les émotions et l’estime de soi…. 
Développement des compétences psychosociales 

 
• Projet maternelle en lien avec la « semaine du goût » 
• Projet en partenariat avec l’IUT pour la classe de CM1/CM2 

 
 

Sportives 
• Inscription USEP classe de CM1/CM2 : 3 rencontres départementales et 1 

sortie avec l’USEP Sud chalonnais (7€/ enfant + 20€ adulte) et possibilité de 
prêt de materiel 

• Gymnase de Varennes en P3 les lundis après-midi 
• Cycle vélo en P4 
• Cycle piscine P5 

 



 
 

Les enseignantes remercient l’équipe municipale  
- D’accepter de financer les déplacements en bus des élèves. 
- Pour les différents travaux effectués en Maternelle et en Elémentaire 
- Pour le financement du projet Orchestre à l’école 

 
            Les enseignantes remercient les loustics pour leur implication dans le 
financement de nombreux projets 

 
 

5- Les Coopératives 
La participation demandée aux familles en début d’année a été versée à 98% 

 
• En caisse au 30/09/2023 

 
- Maternelle :  110€                           Élémentaire :  2760€ 

 
Participation des familles : 260€         Participation des familles : 320€          
 
 

• Dépenses 
L’adhésion à l’O.C.CE. 
 

• Actions prévues 
Passage du photographe le 21 novembre pour les photos individuelles. 
Marché de Noël en association avec les Loustics le 15 décembre 

 
6- Questions Diverses 

 
• Parents       

- Les parents souhaitent connaitre l’avancée sur le remplacement de 
madame Furciniti lors de ses absences syndicales. 

 
• Ecole 

 
- L’école souhaite : 
- La pose film sur les fenêtres de la classe de CM  
- Le remplacement des stores « portes » en élémentaire 
- Achat d’un banc pour la cour de l’élémentaire  
- Ajout d’élément lumineux dans les 2 classes de maternelle 
- L’école souhaite aborder le problème du ménage à l’école élémentaire 

et à la maternelle. 
- Partage des bénéfices de la fête de la musique 
- L’école déplore les difficultés de communications avec la mairie… 

 



 
• Mairie  

Madame Gautier prend note des questions mais aucune réponse n’est 
apportée à ce jour. 

 
                 Le prochain Conseil d’école est fixé au Mardi 13 février 2024 à 18h30 
 
 La séance est levée. 
 


